
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Gotik ist der Name eines Stils in der  aus Europa.

Sie ist also eine Art, wie man Kunst macht. Die Gotik kam nach der Romanik.

Dann folgte die . Die Gotik ist also nicht nur eine

Art von Kunst, sondern auch ein  der Geschichte.

Die Gotik begann im Mittelalter in Frankreich. Das war etwa um das Jahr 1140.

Von  aus verbreitete sich die Gotik über ganz Europa.

Bei der Gotik denkt man vor allem an einen  für Kirchen.

Auf gotische Weise baute man aber auch zum Beispiel Burgen und .

Außerdem schuf man in der Zeit der Gotik auch Statuen und Gemälde, vor allem für .

In der Gotik baute man weite Fensteröffnungen. Der Bogen war oben nicht mehr rund wie in der

 sondern spitz. Die Glasfenster selbst zeigen oft farbige Bilder.

Bei ihnen scheint das  hindurch.

Gotische Kirchen haben Gewölbe anstelle von flachen .

Diese sind aus gemauerten, leicht gebogenen Dreiecken zusammengesetzt.

Dazwischen verlaufen , die die Dreiecke tragen.

Seitlich laufen diese Rippen auf die Säulen oder 

zu und werden dort bis zum Boden verlängert.

So kann man gut erkennen, wie die unteren  die oberen abstützen.

Quellenangabe: Artikel: Gotik (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Gotik&amp;oldid=27422


